
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

文部科学省では、学校と地域住民等が力を合わせて学校運営に取り組む「コミュニティ・スクール」と学校と地域

が相互にパートナーとして行う「地域学校協働活動」の一体的な実施を推進しています。有佐小学校もコミュニティ・

スクールとして学校運営協議会を開催するとともに、スクールサポーターの方々に様々なご協力をいただいていま

す。 
６月１２日（月）に令和５年度第１回の学校運営協議会を行い、表中の５

名の方に八代市教育委員会からの委嘱状をお渡ししました。そして、校長

から今年度のグランドデザインについて説明し、意見交換の後、承認をい

ただきました。これからも、様々なご意見をいただき学校運営に反映させ

ていきたいと思います。 
また、地域学校協働活動で

も、校外学習等の見守り、本の

修理、校地の環境整備等、すで

にたくさんのご協力をいただ

いています。ありがとうござい

ます。これからも、どうぞよろし

くお願いいたします。 
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６月６日（火）に水泳の授業を始めました。ＰＴＡ総会の折に説明いたしましたが、有佐小学校は八代市教育委員
会から今年度「学校プールモデル事業」の委嘱を受け、民間のプールを利用して水泳の授業を行っています。例年
より２週間早いプール開きで、当日は雨も降って肌寒い気候でした。学校のプールだったら中止にせざるを得ない
ところですが、民間プールは室内で、しかも水の温度も少し高めに設定してあったので、問題なく授業が実施できま
した。小プールがないので、低学年の授業について少し心配していましたが、学校のプールよりも浅く、水深調整台
も１コース分準備してありましたので、１・２年生も無理なく水に慣れる活動を行うことができました。夏の炎天下で
はプールサイドのコンクリートはやけどしそうなほど熱くなりますが、今年はそんな心配も要りません。子どもたちは
少し温かい水にとまどいながらも、楽しそうに授業を受けていました。週に１～２回しか水泳はできませんが、例年と
同じ年間１０時間分を実施予定です。そのため９月まで水泳の授業を行います。実施後には保護者アンケートも行い
ますので、そのときはご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 
令和５年度学校運営協議会委員 

地域コーディネーター 柴田 敬輔 様 
区長代表 河崎 澄男 様 
民生委員代表 松本 淑子 様 
学識経験者 平嵜 清和 様 
ＰＴＡ会長 木村 信人 様 


